
Bilan réunion avec encadrant :

Lors de notre réunion le 13 octobre 2022 avec notre enseignant référent Mr Alexandre Boe.
Nous avons pu aborder quelques points principaux et problématiques de notre projet :

1) Le scénario d’usage est écrit un peu trop petit, ça n’est pas optimal pour la lecture.
SOLUTION: Il faut donc agrandir la taille d’écriture.

2) La présentation du POC doit être intégrée à la présentation.
SOLUTION: Il faut que ça rentre dans le timing et qu’il y ait une vidéo à diffuser dans le cas
où la POC ne fonctionnerait pas le jour J.

3) La présentation doit être la plus convaincante possible
SOLUTION: il faut anticiper les éventuelles questions et prévoir qui va y répondre, se
répartir les rôles pour la présentation et la POC, savoir qui parle et qui dit quoi.

4) Quelques fautes d'orthographe dans le support de présentation sont à corriger.

5) Les concurrents sont trop mis en avant car leurs logos sont très grands, ce n’est pas
stratégique.

SOLUTION: Mettre en avant ce qui nous différencie de nos concurrents.

6) Mettre des mots sur la slide de la POC pour éviter de perdre le fil si on est déstabilisé
SOLUTION: Mettre des slides cachés pour les questions difficiles , en effet perdre le fil sur
une présentation de 3 minutes est très difficile à rattraper.

7) Réfléchir à la solution de dépôt d’un brevet. Est-ce vraiment la meilleure source de
revenu?

SOLUTION: Ne pas utiliser cette option comme solution de financement (non viable
économiquement)


